



Le projet européen Comenius

publié le 21/09/2010

Norvège, Finlande, Espagne, Italie... En classe ou individuellement, l'Europe s'offre aux élèves de la Venise Verte.

Notre 2e année de partenariat vient de commencer et déjà 11 élèves se préparent à partir en Norvège pour la 2e rencontre élèves du projet. Ils seront les représentants de notre établissement et présenteront les productions réalisées par leur classe aux étudiants norvégiens et autres délégations présentes : espagnole, sicilienne, sarde et polonaise.

Les dates à retenir. Du 24 septembre au 1er octobre : 2e rencontre élèves en Norvège (report du voyage prévu initialement en avril 2009).

Décembre 2010 : accueil d'une délégation finlandaise. Du 20 au 26 mars 2011 : 3e rencontre élèves en Sardaigne. Du 9 au 13 avril 2011 : réunion d'évaluation – rencontre professeurs en Espagne

Enfin, notre établissement, par le biais de sa participation à un projet européen Comenius, offre la possibilité aux élèves de partir en "mobilité individuelle" en Italie (Sardaigne) ou en Espagne pour des durées de 3 ou 10 mois. 6 élèves bénéficient de ce dispositif et viennent de commencer leur année scolaire à Sealgius et à Tolède et notre lycée accueille déjà 9 élèves espagnols et italiens.

L'équipe Comenius

Pour apprécier les productions des élèves :

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/comenius-wit/>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.